



Votre  
correspondant

[ François  
TABUTIAUX ]  
06 66 00 15 42

E-mail : francois.tab@wanadoo.fr

**BLOC-NOTES**

**MEDECINS ET PHARMACIES DE GARDE**

S'adresser au SAMU 15  
**PÔLE SANTÉ NORD-BASSIN ARÈS**  
Standard : 05.56.03.87.00  
Urgences : 05.56.03.87.06.

**POMPIERS 18 SAMU 15**  
**GENDARMERIE** 05.57.17.06.90

**MAIRIE**  
05.56.03.93.03, lun-ven 8h30-12h/  
13h30-18h (17h le ven)

**OFFICE DE TOURISME**  
Tél. 05.56.60.18.07  
Fax : 05 56 60 39 41  
Lundi au vendredi, de 9h30 à 12h30  
et de 13h30 à 17h30.

**MARCHÉ**  
Place Weiss, mardi matin  
**ACCOMPAGNEMENT FAMILIAL**  
Tél. 05.56.82.77.37

**MUNICIPALES**

**Le maire officiellement candidat**

La première réunion électorale du maire sortant s'est tenue jeudi dernier à la salle des Lugées. Sans surprise, il a annoncé sa candidature.

Il fallait arriver en avance : les 300 chaises installées dans la grande salle des Lugées n'ont pas été suffisantes pour accueillir tous les Arésiens présents, venus écouter le maire sortant. Même si sa candidature ne faisait guère de doute, Jean-Guy Perrière, a annoncé officiellement, la semaine passée, qu'il brigait un nouveau mandat.

« Je me présente pour trois grandes raisons. La première est personnelle : le travail n'est pas terminé, et j'ai encore à faire. Pour cela, j'ai l'expérience, la compétence, et la disponibilité. »

« La seconde est liée au contexte national : il ne faut pas céder ! Les décisions prises aujourd'hui au niveau de l'État, ne vont pas dans le sens que je souhaiterai, et

m'incitent à poursuivre mon engagement. Il faut réagir au niveau des communes. »

« Enfin, la dernière raison tient à mon attachement personnel à Arès, et à mon envie de travailler au profit des arésiens. J'aime le climat familial, convivial et équilibré que vous avez créé ici. »

Jean-Guy Perrière a précisé que son programme serait dévoilé rapidement, et « qu'il tiendra compte notamment de l'équilibre entre développement et cadre de vie, la recherche d'équipements adaptés aux besoins mais aussi aux moyens de la commune, dans une action permanente qui se fera avec pragmatisme et transparence ».

« Le développement de la ville sera "modéré mais réel", et un effort sera fait en direction des jeunes arésiens, avec du locatif accessible et des emplois grâce à l'extension du Leclerc. »



La liste présentée par Jean-Guy Perrière s'intitule : "Arès Ensemble", pour un équilibre durable.

Concernant ses colistiers, il a annoncé que, « si un certain nombre des élus actuels va intégrer la nouvelle liste, "Arès

Ensemble", des nouveaux seront incorporés, et notamment des jeunes. »

[ F.T. ]

**Bio express**

Jean-Guy Perrière a 67 ans. Il est marié, père de 3 enfants et de 5 petits enfants. Charentais d'origine, bien que d'origine modeste comme il l'a souligné dans son discours, il a fait des études supé-

rieures et il est diplômé d'une école de commerce. Conseiller en urbanisme auprès des communes de la Gironde pendant 25 ans, il est élu de la ville d'Arès depuis 1977 ; conseiller,

adjoint puis 1er adjoint, il est maire depuis 2001. Il est également président du Sybarval, syndicat des 17 communes du Bassin et du Val de l'Eyre.